



**Antrag der  Fraktion
im Ortsbeirat 12**

Digitalisierung der städtischen Verwaltung

Der Ortsbeirat mögliche beschließen:

Der Magistrat wird gebeten nachfolgende Fragen zu beantworten:

1. Welche Projekte die Stabstelle Digitalisierung seit ihrer Umbenennung am 01.06.2018 für den Stadtteil Kalbach-Riedberg umgesetzt hat,
2. wie die Zeitleiste (time-line) für die noch umzusetzen Projekte ist und
3. ob und welche inhaltlichen Aufgaben für den Chief Digital Officer bei der Stadt Frankfurt formuliert sind?

Begründung:

Bis Ende 2022 soll das Onlinezugangsgesetz umgesetzt werden, damit soll die Verwaltung digitaler werden. Daher soll der Magistrat hier dem Ortsbeirat eine Zeitleiste präsentieren, wie das Onlinezugangsgesetzes erfolgreich umgesetzt werden soll.

Darüber hinaus war von Stadtrat Jan Schneider zu hören, dass eine neue Stelle als Chief Digital Officer bei der Stadt Frankfurt eingerichtet werden solle.

Diversen Medien ist zu entnehmen, dass regelmäßig auf dem Riedberg Internetverbindungen schwach sind, zusammen brechen, tagelang nur eingeschränkt und/oder mit weniger Leistung nutzbar. Dies ist aktuell weder für Home-Office noch Home-Schooling ausreichend. Auch hakt es mit der Netz- und Übertragungsqualität bei Mobilfunk. Daher ist es für die Öffentlichkeit erforderlich zu wissen, welche Projekte die Verwaltung diesbezüglich für Kalbach-Riedberg hat umsetzen können.

Frankfurt am Main, 04.02.2021

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold

